

# 沖縄県立具志川高等学校 第29号 校長便り

## 令和2年度沖縄県高等学校新人体育大会激励式

### 各部が新人体育大会での健闘を誓いました!

10月28日(水)に令和2年度新人体育大会激励式を開催しました。今年度は、6月の県インターハイが新型コロナウイルスの感染拡大の影響で開催が遅れましたが、2年生が新チームで臨む新人体育大会に関しては先行競技も含めて計画通り実施されそうです。当日は、6校時に本校自慢の中庭の野外ステージにて全校生徒が見守る中、激励式が実施されましたがすでに大会を終えた野球部やサッカー部などは大会の報告を今週末から大会に臨むバレー部やハンド部などは決意表明を行いました。

途中、友情応援ということで「チアダンス部」が見事なダンスを踊ってエールを送りました。激励のあいさつに立った生徒会長の仲宗根洋治君からは最後まで諦めず頑張ってくださいとの言葉がありました。私からも勝敗はもちろんですが自分自身の「持てる力」を全て出し切る事の大切さを選手のみなさんには伝えました。

また、激励会終了後には、表彰式も合わせて行いました。これまで新型コロナウイルスの感染拡大のために4月から数々の大会で入賞した生徒達の表彰をできなかったのが全校生徒の前で表彰できたことは大変良かったと思いますし生徒達のこれからの励みにもなると思います。



男子バレー部の決意表明



1年生だけで戦う女子ハンド部!の決意表明



先行開催の大会で見事BEST8に入った女子バドミントン部!



左は男子ハンド右は女子バレー



仲宗根洋治生徒会長(右)と学校長より激励のあいさつがありました!



3密にならないように野外ステージで開催!



激励会終了後、これまで機会がなかった数々の大会入賞の表彰式を行いました!



### 11月の行事予定

- 3日(火) 文化の日(公休日)
- 7日(土) ベネッセ総合学力テスト
- 9日(月) 部活動生集会
- 10日(火) 拡大会年會  
(45分授業)~12日  
期末考査~18日
- 16日(月) 1年学級対抗球技大会
- 20日(金) 新人体育大会  
(バレーボール競技)
- 23日(月) 勤労感謝の日(公休日)
- 25日(水) 2年生学級対抗球技大会
- 26日(木) 2年生野外実習
- 28日(土) 河合塾全統大学共通テスト
- 30日(月) 学校保健委員会

### 今日の名言・名句

勇気と決断と  
行動力さえ  
持ち合わせておれば、  
あとのことは  
天に任せれば良い。

司馬遼太郎

【日本の小説家  
1923~1996】